

第2学年通信 「もっとcooperation」 (HP同時配信)

◇ 単元テスト実施週間（後期中間成績処理）直前 ◇

来週からテスト週間が始まります。部活動、アルバイトができない期間ですので、試験に集中して臨みましょう。結果が思わしくないと、12月や冬季休業中に特別な学習指導（いわゆる補習）や、再試験・追試験など学習不足を補うために時間を費やすことになります（ほかの人が楽しい時間を過ごすタイミングに、これらをやらなければならないとなると、ちょっとつらいですね）。

この週末（土曜日、日曜日）は意識して学習時間を増やしましょう。いつも伝えていますが、試験は準備が一番大切です。「なんとかなるさ」はなんとかなりません。この先の進路目標実現も踏まえながら、己に厳しく取り組んでください。すべては自分のためです。なお、試験の時間割は来週の時間割を見て確認してください。



○ 自転車通学は “S T O P” しましょう ○

今週は雪の日が多くなり、積雪や路面凍結も出始めました。事故やけがをするリスクが高くなってきたので、自転車での通学は、他の交通手段等に切り替えましょう。けがをしてからでは遅いので、それを防止することが必要です。日中の気温が高くても、朝や夕方は気温が低下しており大変危険です。また、通学以外の自転車使用も控えましょう。自転車通学“S T O P”を！！

= = 進路相談会に参加(栗山町) = =

11月12日（水）、栗山町で開催の「進路相談会」に1・2年生で参加しました。多くの大学・短期大学・専門学校・企業（会社）が会場でブースターを開いており、その特徴などを生徒に説明する会でしたが、生徒は自分たちで学校や企業を選択して、担当者の説明を真剣に聞き入っていました。自分の進路目標実現に向けてその一助となったのではないか、と思います。これからもさまざまな進路学習があります。頑張りましょう。

■ 11月後半の予定 ■

- ・17日（月）
～21日（金） 中間成績処理（単元テスト）週間
- ・27日（木） 探究学習（ポスター）発表会
- ・28日（金） 簿記検定試験、球技大会練習日①



* 土曜日と 日曜日の心構え

- ①ジャージの持ち帰り（洗濯等しましょう）
- ②悪いプレイをしない（警察のお世話にならない）
- ③あやしい誘惑や勧誘について行かない（巻き込まれない）
- ④テストに向けて必死に学習する（準備不足にならない）